

Soveria Mannelli dedica una calle al Fundador del Opus Dei

El beato Josemaría Escrivá estará presente en el callejero de Soveria Mannelli (Italia). La ceremonia de dedicación de una calle al Beato tuvo lugar el 10 de febrero.

15/10/2001

El beato Josemaría Escrivá estará presente en el callejero de Soveria Mannelli (Catanzaro). La ceremonia

de dedicación de una calle al Beato tuvo lugar el 10 de febrero, con la presencia del alcalde de la ciudad, Mario Caligiuri, el Obispo de Lamezia Terme, S.E. Mons. Vincenzo Rimedio, y otras autoridades.

La nueva vía pública se encuentra en el polígono industrial de la población. Fue allí mismo donde Mons. Rimedio bendijo la placa conmemorativa que da fe del nombre de la calle. A continuación se celebró una mesa redonda dedicada a la figura y mensaje del beato Josemaría, bajo el título de Trabajo y Santidad: La enseñanza del beato Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei, en el que participaron varias personalidades académicas, además del Obispo de Lamezia Terme.

Soveria Mannelli es la quinta ciudad italiana que dedica una vía pública al beato Josemaría, después de Roma,

Bari, Palermo y Terrasini. El mes pasado, una calle de Manila fue dedicada al beato Josemaría.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/soveria-mannelli-dedica-una-calle-al-fundador-del-opus-dei/> (22/01/2026)